



PRIMERA DIVISIÓN FEMENINA

# Un gran triunfo del ADUS le hace aún más líder

El conjunto charro superó al Universidad de Oviedo

UNIV. SALAMANCA **77**

UNIV. OVIEDO **55**

**UNIVERSIDAD DE SALAMANCA:** Patricia Marcos (10), Cristina Mayor (9), María Amores (10), Paula Gómez (13) y Eunáte Otegi (15) -quinteto inicial-. También jugaron Eva Oliva (10), Marta López (0), Carla del Rey (0) y Eva del Rey (10).

**UNIVERSIDAD DE OVIEDO:** Benet (18), Fernández S (4), Fernández L (17), Morenas (2) y Malanda (2) -quinteto inicial-. También jugaron Díaz (2), Orselli (2), Bergel (3) y Cuesta (5).

**PARCIALES:** 16-15, 19-14, 15-18, 27-8.

**ÁRBITRO:** Sánchez y Vázquez, del colegio castellano-leonés. Fue eliminada por el conjunto visitante Morenas.

**INCIDENCIAS:** partido correspondiente a la séptima jornada de la Primera División Femenina. El encuentro se disputó en el Pabellón Miguel de Unamuno, con la presencia de aproximadamente dos centenares de aficionados al baloncesto en las gradas.

R. ALONSO-BARTOL / SALAMANCA

El Universidad de Salamanca ponía ayer en juego el liderato de la Primera División ante el otro equipo que se mantenía invicto en este inicio de temporada, el Universidad de Oviedo, y las salmantinas consiguieron quedarse en cabeza de la clasificación en solitario.

El Universidad de Oviedo, máximo favorito para proclamarse campeón de la categoría, comenzó el choque con un parcial de 0-8, y una defensa muy fuerte, que ponía en peligro el rebote defensivo de las charras, y la salida de la presión ovetense. Sin embargo, poco a poco el Universidad de Salamanca fue entrando en el partido, y consiguió finalizar el primer parcial ya por delante en el marcador.

Las pupilas de Manuel Rodríguez mandaron en el encuentro con diferencias muy



Eva Oliva, del Universidad de Salamanca, con el balón durante el partido de ayer. ALMEIDA

pequeñas, que poco a poco iban aumentando, demostrando su candidatura a la victoria. En el tercer cuarto, un parcial 0-12 de las ovetenses volvió a poner por delante al conjunto visitante, pero el Universidad de Salamanca aguantó el chaparrón, y entró en los diez minutos finales de nuevo por delante.

El encuentro, igualado hasta entonces, entró en la fase definitiva. Y en ella, las charras estuvieron muy inspiradas, gracias a su defensa y su excelente selección de tiro, despegando en el

marcador. El Universidad de Salamanca, que comenzó dicho cuarto con tan sólo tres puntos de ventaja, acabó ganando con un marcador abultado, llevando la diferencia hasta más allá de los 20 puntos.

Según el técnico de las salmantinas, Manuel Rodríguez, "hemos dado un golpe encima de la mesa", colocándose como líderes en solitario de la categoría. El entrenador consideraba que "ahora toca disfrutar del liderato, pero las favoritas siguen siendo ellas". ■